

CARTA DE NOTICIAS

SINDICATURA GENERAL DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

Acto de Apertura de la quinta cohorte de la Diplomatura en Control Interno Gubernamental



El viernes 23 de abril se llevó a cabo de manera virtual el Acto de Apertura de la quinta cohorte de la Diplomatura en Control Interno Gubernamental, como Carrera de Estado con Doble Titulación con la Universidad de Belgrano.

La Diplomatura en Control Interno Gubernamental fue creada con el objetivo principal de capacitar a los agentes y auditores internos de la Administración Pública Nacional, Provincial, Municipal y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, para lograr una excelencia académica y profesional aplicada a los temas de Control Interno y la Auditoría Gubernamental.

Este año se capacitarán **27 alumnos** -entre personal de la Sindicatura, de las Unidades de Auditoría Interna y del ámbito de la Ciudad- y **26 representantes** de los organismos de control de las distintas provincias que componen la **Red Federal de Control Público**

Este posgrado posee una carga horaria total de **96 horas**, distribuidas en **6 asignaturas** más el **taller de tesis** que, una vez aprobados, les permitirá a los alumnos profundizar en las buenas prácticas de la Auditoría del Sector Público y obtener el título de "**Diplomado en Control Interno Gubernamental**".

Todas las capacitaciones ofrecidas por la Sindicatura tienden a la profesionalización de los agentes y auditores gubernamentales. De esta manera, cumplimos con el deber público de la mejora continua en las capacidades estatales y de la administración pública.

Por parte de la Universidad de Belgrano compartió unas palabras el Vicepresidente de Gestión Institucional, **Prof. Aldo Jorge Pérez** y por la Sindicatura General de la Ciudad, la **Cdora. Mónica Freda**, Síndica General de la Ciudad y el **Dr. Juan Pablo Laporte**, Gerente de Relaciones Institucionales.



